

Fecha <b>10.07.2019</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## TRAS RENUNCIA

# El pesimismo se apoderó de las bolsas

Minutos después de conocerse la renuncia de **Carlos Urzúa**, hasta ayer Secretario de Hacienda, las bolsas mexicanas comenzaron a registrar fuertes pérdidas. El S&P **BMV** IPC cayó 1.77% y el FTSE BIVA 1.67 por ciento.

De las acciones que cotizan en el IPC, el principal indicador bursátil del país, las más afectadas fueron: Cemex con un descenso de 4.84%, Grupo Financiero **Banorte** con 4.02%, Walmex (4.04%) y Grupo México (3.52%).

Amín Vera Cerda, especialista de Black Wallstreet Capital, explicó que la caída de los índices se relacionó con la renuncia de Urzúa y con el mensaje que envió en su carta de despedida, donde el exfuncionario criticó la manera en que se están tomando las decisiones de política económica.

— Eréndra Espinosa

## INTRADÍA BMV

(Puntos)

